

JELD-WEN TÜREN GmbH | DANA®

Über JELD-WEN:

JELD-WEN ist einer der weltweit größten Hersteller von Türen und Fenstern und betreibt über 120 Produktionsstätten in 20 Ländern, vor allem in Nordamerika, Europa und Australien. JELD-WEN entwickelt, produziert und vertreibt ein umfangreiches Sortiment an Innen- und Außentüren, Fenstern sowie verwandten Produkten für den Neubau und die Renovierung von Wohn- und Nichtwohngebäuden. In der Region Zentraleuropa mit den Ländern Deutschland, Österreich, Schweiz und Ungarn sind Türlösungen unter den Marken JELD-WEN, DANA, KILSGAARD und KELLPAX bekannt.

Mit der Marke DANA ist man Österreichs beliebtester Türenhersteller. Von der Produktentwicklung bis hin zur Produktion und dem Vertrieb werden alle Schritte der Wertschöpfungskette im oberösterreichischen Spital am Pyhrn umgesetzt. JELD-WEN der größte Arbeitgeber der Region. In den hochmodernen Türenwerken in Spital am Pyhrn und Pöckstein entstehen jährlich fast 500.000 Türen. DANA steht für hochwertige Verarbeitung in Österreich, anspruchsvolle Designs, einzigartige Innovationen und individuelle Lösungen. In den DANA Schauräumen in Spital am Pyhrn, Linz, Wien, Salzburg und Pöckstein können die zahlreichen Modelle und Variationen der beliebtesten Tür Österreichs vor Ort besichtigt und erlebt werden.

About JELD-WEN:

JELD-WEN is one of the world's largest door and window manufacturers operating over 120 manufacturing facilities in 20 countries, primarily in North America, Europe and Australia. JELD-WEN designs, produces and distributes an extensive range of interior and exterior doors, windows and related products for use in the new construction and repair and remodeling of residential homes and non-residential buildings. In the Central Europe region with Germany, Austria, Switzerland and Hungary, door solutions are known under the brands JELD-WEN, DANA, KILSGAARD and KELLPAX.

With the brand DANA we are Austria's most popular door manufacturer. From product development to production and sales, all steps in the value chain are implemented in Spital am Pyhrn in Austria. JELD-WEN is the largest employer in the region. In the state-of-the-art door plants in Spital am Pyhrn and Pöckstein almost 500,000 doors are produced every year. DANA stands for high quality craftsmanship in Austria, sophisticated designs, unique innovations and individual solutions. In the DANA showrooms in Spital am Pyhrn, Linz, Vienna, Salzburg and Pöckstein, the numerous models and variations of Austria's most popular doors can be viewed and experienced lively.

Stand | Mai 2019

JELD-WEN Türen GmbH

Gleinkerau 70 | A-4582 Spital am Pyhrn | Telefon: +43 (0) 7562/5522-0 | Fax: +43 (0) 7562/7102 | danaoffice@jeldwen.com | www.dana.at
RAIBA Windischgarsten, Kto.-Nr. 26005, BLZ 34491, IBAN: AT72 3449 1000 0002 6005, SWIFT-BIC: RZOOAT2L491
HG Steyr, FN 248847b | UID Nr. ATU 61690236 | ARA Nr. 1532